

Fidel et Raúl Castro rendent hommage à Mariana Grajales à l'occasion du bicentenaire de sa naissance



La Havane, 13 juillet (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président Raúl Castro ont envoyé des gerbes de fleurs qui ont été déposées devant la tombe de Mariana Grajales à l'occasion du bicentenaire de sa naissance.

Parmi les fils de Mariana Grajales, que l'on appelle à juste titre la Mère de tous les Cubains, se trouvaient le Général Antonio Maceo et José Maceo, courageux combattants des guerres d'indépendance du 19e siècle contre le joug colonial espagnol.

Au cimetière Santa Ifigenia, dans la ville de Santiago de Cuba, Tania Grajales, descendante de cette famille, a dévoilé un buste fait par le sculpteur Alberto Lescay, en présence d'Olga Lidia Tapia, membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Pour sa part, Graciela Pacheco, du Centre d'Études Antonio Maceo Grajales, a évoqué des anecdotes qui témoignent de l'amour qu'éprouvait Mariana Grajales pour la Patrie et du courage dont elle a fait preuve lorsqu'elle a appris que son mari était mort au combat et que son fils avait été blessé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/62331-fidel-et-raul-castro-rendent-hommage-a-mariana-grajales-a-loccasion-du-bicentenaire-de-sa-naissance>



Radio Habana Cuba